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Relazione finanziaria 2019/2020 
 
Buon giorno e benvenuti ai colleghi presenti e ai due “coraggiosi” in videoconferenza. 
Nel 2019, ultimo anno pre pandemia, ci sono stati 115 soci in regola con il canone per un’entrata 
totale di €2064; abbiamo avuto spese per €2470, composte dalle solite voci ricorrenti (Costo 
internet, spese postali e cancelleria, assemblea Gruppo, Festa di Natale e oblazione in occasione 
della S. Messa per i defunti) più l’acquisto di una scheda Wi-Fi, di Windows 10 e la trasferta a 
Mestre di parte del consiglio per ascoltare la relazione dei nostri rappresentanti nel Fondo sulla 
allora proposta di fusione con i vari fondi del Gruppo con la relativa “capitalizzazione”. 
 
Nel 2020 i soci in regola sono stati solamente 105 per un introito totale pari a €1890 (€174 in 
meno), mancanza dovuta quasi esclusivamente alle terribili conseguenze della pandemia. 
Ad oggi abbiamo ancora 104 soci in regola con il canone, 12 soci morosi (4 da due anni) che, 
essendo in gran parte coloro che versavano la quota in contanti in occasione dell’Assemblea 
annuale, proveremo ancora a contattare per recuperare il rapporto. 
Nell’anno passato, ovviamente non ci sono stati eventi in presenza, anche le riunioni del Consiglio 
di Gruppo si sono svolte in video conferenza, quindi le spese si limitano a quelle “istituzionali”, 
spicca un’unica spesa straordinaria: l’acquisto di una nuova stampante laser. Di positivo inoltre 
abbiamo avuto l’abbattimento (da €129 a €48) delle spese annuali per la linea internet grazie ad 
una SIM collegata al mio abbonamento personale. 
 
Da rilevare ancora che la quota che dobbiamo retrocedere alla Segreteria Nazionale nel 2021 
passa a € 9 per socio in regola e dal 2022 sarà portata a € 10 a socio. Quindi chiedo all’Assemblea 
di autorizzare un aumento di quota, che ovviamente sarà deciso nell’ammontare e nella 
decorrenza dal nuovo Consiglio di Gruppo. 
 
Da quest’anno la SN ci ha invitato ad usare un nuovo sistema contabile centra lizzato, uguale per 
tutti i gruppi; ovviamente confermo che siamo già totalmente operativi anche in questo aspetto. 
Ultimo compito che ci siamo dati per questo finale d’anno: cercare di rendere operativa la delega 
all’addebito automatico della quota annuale per coloro che hanno già sottoscritto la nuova lettera di 
adesione. Vi terremo informati sugli sviluppi. 
A questo punto non posso che ringraziare i colleghi del Gruppo per l’aiuto che mi hanno fornito e 
confermare che, nell’eventualità di una mia rielezione, resto a disposizione per ricoprire 
nuovamente il ruolo di Segretario/Tesoriere e formulare i migliori auguri di buon lavoro all’entrante 
Consiglio e al nuovo Presidente. 
 
       Franco SCOCCHI 

Trieste, 21 ottobre 2021      
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